

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/28 第18号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

第3回まとめテスト

9月28日（木）から第3回まとめテストが始まりました。各教室では、生徒は真剣な表情でテスト問題に向き合っていました。教室は鉛筆を走らせる音だけが響いていました。1年生にとっては入学後3回目の定期テストです。試行錯誤を繰り返して、自分にあった学習方法が身について、テストの準備もスムーズに進むようになったのではないでしょうか。2年生にとっては、中学校での定期テストの折り返しを迎えるました。今一度、自分自身を見つめ直して、学習に対する意識を高めてください。3年生にとっては、進路目標達成に向けて大切なテストです。準備してきたことをしっかり發揮して悔いが残らないようにしてください。そのためにも気持ちを整えてください。気持ちが乱れてしまうと結果も乱れてしまいます。

私の体験で感じたことを2つ挙げておきます。一つは、「テストは、途中であきらめず最後まで粘る」ということです。中学校時の定期テストで、準備をしていたのにもかかわらず、どの問題をみても全くわからないという経験がありました。その時は、目の前が真っ暗になり、解答することをあきらめてしまったのです。結果は、想像通りでした。しかし、テストが終わって問題を見直してみると解答できる問題がいくつありました。ショックでした。このことから「途中であきらめず最後までねばる」ことが教訓になりました。二つ目は、まず問題用紙を最初から最後まで見て、「できる問題から解答する」ということです。これも苦い経験なのですが、最初の問題から解答を始めたのですが、思いの外時間がかかり、最後の問題までたどり着けなかった経験があります。最後の問題まで解答できていたらもう少し点数が上がっていたのです。それからは、できる問題があれば最後の問題からでも解答するようにしました。私の経験を「他山の石」にしてほしいものです。



文化祭

第3回まとめテストが終了すれば、文化祭が近づいてきます。今年の文化祭は、10月12日（木）と13日（金）に実施されます。今年の体育大会、文化祭のテーマは「今 熱くなれ！今 ひとつになれ！～仲間を信じることに理由なんていらない～」です。成功を収めた体育大会同様、文化祭も成功することを願っています。

授業が終了した後、校内のあちこちから合唱練習する声が聞こえてきます。練習が始まった頃は、ぎこちなかったのですが、練習を積むにつれ美しい歌声に変わってきました。美しい歌声を聞いていると気持ちが落ち着きます。合唱コンクール当日は、美しいハーモニーを響かせてくれることを楽しみにしています。今年は、合唱コンクールは京都外国語大学の森田記念講堂で開催されます。本格的なホールで練習の成果を発揮してください。

文化祭の予定

10月12日（木） 展示鑑賞、舞台発表 於 本校体育館

10月13日（金） 合唱コンクール 於 京都外国語大学森田記念講堂

（裏面に10月の行事予定をのせておきました。ご覧ください。）